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発 言 項 目 要　　　　旨

「富士宮市ゼロカー
ボン推進戦略」に示さ
れている森林の二酸化
炭素吸収量について

「富士宮市ゼロカーボン推進戦略」において、森林の二酸
化炭素吸収量について、民有林による二酸化炭素の吸収量
は、58.8千ｔ－ＣＯ₂と推計している。そこで以下について伺
う。

令和４年２月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　鈴　木　　　弘　　議員

市　　長
副 市 長
関係部長

　推計の根拠を伺う。

　この吸収量で足りるのか伺う。

伐採木材製品の二酸化炭素固定量は計算されているの
か伺う。

富士宮市立児童館
（愛称：らっこ）の周
辺の環境整備について

富士宮市立児童館（愛称：らっこ）が令和４年５月７日に
オープン予定となっている。そこで以下について伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

遊戯室及び子育て支援センターにおいて予想されるそ
れぞれの１日の想定利用者数及びその利用形態を伺う。

　城山公園について。

公園施設長寿命化計画において「令和６年度までに
緊急度の高い24公園60施設の改築・更新率を100％とす
る。」とあるが、城山公園は対象となるのか伺う。

　地表に現れている溶岩の意義について伺う。

前面の道も拡幅され、登山道の歩道も完成している。
周辺に店舗やサテライトオフィス等ができて賑やかにな
ればよいと考えるがいかがか伺う。

今後、森林環境譲与税が活用されていく中で、森林吸
収量は変化するのか伺う。
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